

# いつか 必ず きっと



## 協力し新発見で開く道 肌で感じる自然の力：PM



活動班のみんなへ 活動中に応援してくれたりしてありがとう。

山中夢翔さんへ 杉板焼を作るのに時間がかかってしまった時に、手伝ってくれてすごく助かりました。

班のメンバーへ 火が消えないようにうちわであおいだり、まきをたしたりしてくれてありがとう。



友達へ 冒険活動では、仲を深めることができよかったです。これからの学校生活でも、よろしくお願いします。

杉板焼を一緒に作ったメンバーへ 杉板焼を楽しく作れたし、仲間の大切さにも気付かせてくれてありがとうございました。これからの学校生活も協力して頑張っていこうね！



1年生全員へ こういう行事がまたあればいいなと思います。

班のみんなへ 一緒に辛い時も乗り越えることができうれしかったです。たくさんお話して、一緒に笑い合うことができ、とても楽しかったです。ありがとうございました。



センターの先生へ わからないところを聞いたり、質問した時、優しく教えてくださいありがとうございました。時には楽しく盛り上げてくれたこともとても楽しかったです。



僕は、冒険活動で感じたことが2つありました。1つ目はあきらめないことです。2山目の飯盛山はとてもきつくてやめようかなと思ったけれど、みんなが元気づけてくれて、とても嬉しかったです。2つ目は、友情です。5山を制覇したとき、友達と一緒に手をつないで「やったー！」と叫びました。とても友情を深めることができたなと思いました。この経験を忘れずに、今後の生活に生かしていきたいです。[3組 矢野 雄大 さん]



センターの先生へ 1日だけだったけどすごく楽しかったです。予定にはなかったニュースポーツもやらせていただきありがとうございました。





センターの先生へ 僕たちがけがをしないように安全第一でできるように丁寧に説明してくださってありがとうございました

センターの先生へ いろいろありましたがお世話になりました。

ガッツリ登山コースのみんなへ ふざけて笑わせてくれたり、励ましてくれたり、遅くても文句を言わなかったり、優しく接してくれて嬉しかったです。今後とも、よろしくおねがいします。



実行委員へ 日帰りでも冒険活動が楽しめるような計画を立ててくれて、ありがとうございました。



楽しかったけど、足も痛いしつかれました。1日だけ冒険活動に行けてよかったです。1日だけなのは残念でしたが、みんなと話ができて冒険活動を通して仲を深めることもできたので、とても良かったです。5年生の時とは一味違う冒険活動でしたが、これはこれでよかったです。  
[2組 三村 恵里奈 さん]

同じグループのみんなへ一緒に協力しながら応援したりしてくれたおかげで、楽しい1日になりました。ありがとうございました。



実行委員のみなさんへみんなが明るく笑顔で楽しかったと思えるような冒険活動になるように、計画を考えてくれたり、打ち合わせを行って利してくれてありがとうございました。  
[1組 富澤 輝 さん]



センターのみなさんへ日帰りでしたがたくさん色々なことを学ぶことができました。1日楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。



センターのみなさんへ優しくわかりやすく教えていただき、ありがとうございました。

大関先生へ 人それぞれ怖いことは違います。同じことでも、楽しいとか怖いとか感じられるのです。怖いと感じたことは勇気を出して頑張り、楽しいことは思い出になるので頑張ってください！！



実行委員のみなさんへ いろいろと大変な状況の中、たくさんの方のことを考えてくれてありがとうございました。昼休み、放課後などたくさんの方の時間をかけてくれてありがとうございました。

実行委員のみなさんへ 実行委員さんたちや先生たちのおかげで、楽しく冒険活動に行くことができました。計画などを立ててくれて楽しい冒険活動にしてくれて本当にありがとうございます

